



Pièces	4 Pièces
Superficie	152 m²
Référence	8036077
Prix	3 620 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Villa toit 3 chambre(s) à vendre - 3 620 000 Nous avons le plaisir de vous proposer au cœur de Cannes, à seulement 400m de la célèbre Croisette, dans une résidence de standing, cette superbe villa toit 4 pièces d'une superficie de 151 m². Ce bien est composée au premier niveau d'un spacieux séjour entouré d'une belle terrasse plein sud de 59m², d'une cuisine ouverte équipée, de 3 chambres avec leurs salles de bains. Au niveau supérieur, un jardin de 172 m² avec jacuzzi ainsi qu'un rooftop de 65m². Cette villa toit propose une pleine exposition Sud avec une belle vue mer pour toutes les pièces ...

3 bedroom roof villa for sale - 3,620,000? We are pleased to offer you in the heart of Cannes, just 400m from the famous Croisette, in a luxury residence, this superb 4-room roof villa with an area of 151 m². This property is composed on the first level of a spacious living room surrounded by a beautiful south-facing terrace of 59m², an open fitted kitchen, 3 bedrooms with their bathrooms. On the upper level, a 172 m² garden with jacuzzi as well as a 65 m² rooftop. This rooftop villa offers full southern exposure with a beautiful sea view for all rooms as well as 2 garages and 1 parking space ...

PROVIDENCE PROPERTIES

7 rue Commandant Vidal - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





PROVIDENCE



www.maisonsetappartements.fr



PROVIDENCE